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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●出席報告

●2023～24年度 100％出席者表彰

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　　「一年を振り返って」

　　　　　　　　　　　児林 秀一会長

　　　　　　　　　　　大槻 恭介幹事

●閉会　「点鐘」

●槌の引継ぎ

■卓話予告

7/3　「会長所信表明」　長竹　浩　会長

　先週の例会で細則の変更に関し、皆様にご承認を

いただき、ありがとうございました。

　また女性会員、外国籍会員についても門戸を開くこ

とをご報告させていただきました。ありがとうございます。

　さて本日は、この一年間の活動をまとめた動画を、

広報の加藤委員長に制作いただきましたので、これを

ご覧ください。

第3021回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



▼17日に舞子高校で、能登半島地震復興への支援

金を贈呈しました。先方から感謝状をいただきました。

事務局に保管しておりますので、ご覧下さい。また舞

子高校に関する冊子を回覧します。

▼本日、米山奨学生の金さんの歓迎会を予定してお

りましたが、急遽中止とさせていただきます。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　フィリピン・セブ島のDAREDEMOヒーローへ、寄付

金を贈呈します。

　明日から児林会長が現地を訪問し、贈呈いただきま

す。よろしくお願いします。

「活動報告」

▼ローターアクト委員会・田中　康正　委員長

　今年度はRAの例会出席率向上をめざし、取り組ん

でまいりました。出席率は新型コロナの影響もあり低下

していましたが、これをもう一度上げようと会員に声を

かけたりして努力しました。RAにとっては先輩にあたる

北山副委員長にも、尽力いただきました。

　また地区の献血活動は８月と２月に、難波で実施し

ました。RAたちも通りかかる人たちに、懸命に呼びか

けを行っていました。

　八尾RACの会員増強については今年度、３名が入

会しました。

　そしてRA委員会では、八尾RACの例会や事業への

参加も積極的に行いました。インターアクターとの交

流促進のほか、IACの新入生歓迎会にも参加させても

らいました。スポーツやゲームを通して、交流が図れま

した。

　RYLAには、八尾RACからも３名が参加してくれまし

た。例会にはなかなか参加できなくても、RYLAに参加

できる会員もおり、活躍してくれました。今後もRAに

RYLAへ参加してもらうのは、勧めていってもらいたい

と思います。

　次に八尾市の事業への参画ですが、いじめについ

て、八尾RACの児林会長が話をしてくれました。

　八尾RACの今年度の最終例会は雨のため屋内に変

更しましたが、楽しい内容になりました。RCからも多数

の方が出席してくださいました。ありがとうございました。

　このような経験を、今後につなげていってほしいと思

います。

▼ローターアクト委員会・北山　弾也　副委員長

　私は八尾RACの設立時から関わってきました。それ

だけに、未熟な団体ですが思い入れもあります。これ

からも精一杯携わって、少しでも良い方向へ向かって

いくように努力したいと思っています。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



　会長や委員長にも助けていただきながらこの一年間、

八尾RACを支援してきました。次年度は加藤委員長、

よろしくお願いいたします。

　毎月２回の例会をしているときの彼らの表情は、真剣

そのものです。皆さんもまたお時間があればご見学、

ご指導ください。

▼クラブ戦略計画委員会・吉本 憲司 副委員長

　井川委員長にかわり、副委員長の私から報告させて

いただきます。

　今年度の戦略計画委員会ではまず、昨年度に八尾

市内の八尾中央RC様と八尾東RC様が相次いで解散

されたことを受け、八尾市内のロータリー活動を今後

どうしていくべきか、ということについて、意見を交換し

ました。

　地域内での例会日や例会時間の選択肢が狭まり、

こうした問題に対処するため将来的にどのような可能

性が考えられるかを、委員会で議論いたしました。皆

様もそれぞれに、八尾のまちにおけるRCはこれからど

うあるべきか、折に触れ考えていただければ、ありがた

いと思います。

　そして次に、姉妹クラブや友好クラブとの今後の関

係性についても話し合いました。その結果、次年度に

はこれまでの越中八尾委員会を少し改編し、「友好ク

ラブ委員会」として設置していただくことになりました。

　そうすることで国内外の他クラブとの交流、親睦を一

本化し、改めて活性化させていくことにつながれば、

わがクラブの発展にとっても良い影響をもたらしてくれ

るのではないか、と期待しています。

　そして最後にもう一つ、今年度の戦略計画委員会で

は、65周年に向けての検討を行いました。２年前とな

る今年度から、戦略計画委員会で検討を始めていくこ

とにしました。事業のアイデアや実施方法などについ

ても意見交換をしながら、来年度も引き続き次々年度

の65周年に向けて議論を深めていけたらと思っていま

す。

　次年度は私が、クラブ戦略計画委員会の委員長を

務めさせていただくことになります。八尾RCがより良い

方向へ進んでいけるよう、少しでも貢献できればと考

えておりますので、次年度も引き続き、皆様のご理解

とご協力をよろしくお願いいたします。

▼谷口　善紀　副幹事

　クラブの定款を改めて見てみますと、副幹事の役割

として「幹事を補佐する」と書かれています。しかし私

は、とてもじゃないですが、その役割はできていなかっ

た気がします。

　例会の司会進行は本来、SAAの仕事だそうです。他

クラブでもだいたい、SAAが司会をされているようです。

副幹事が司会を担当するのは、当クラブの特殊な伝

統なのでしょう。

　例会に先立ち、事前の準備や確認など、先輩からも

おそわりながら実践してきました。前週に次回のプログ

ラムをいただき、月初の例会では表彰などもたくさんあ

りますので、会長の時間をはじめ、その他の報告など

の時間を割り振りながら、ピアノのBGMで時間を調整

するなどしました。

　１時ピッタリに卓話が始まるようにめざしましたが、

きっちりできたことは一年間でもほとんどなかったよう

に思います。

　困った経験としては、外国人ビジターが来訪され急

に挨拶をされることになったとき、通訳も含めて６～７

分しゃべられました。予定外のことにイライラして見て

いましたが、最終的にはお願いして切り上げてもらい

ました。

　また時間調整では、ピアノ伴奏にも助けていただき

ました。一時は伴奏がない時期もありましたが、そのと

きは音楽をかけて調整しました。

　ところで今年度は「その他の報告」がとても多かった

一年だったと思います。年間で計112回もありました。

そのうち回数が多かった委員会の、ベスト３を発表しま

す。

　３位は職業奉仕の吉田委員長で10回、２位は国際

奉仕の竹中委員長の15回です。そして第１位は、社

会奉仕・西村委員長の18回でした。

　八尾RCの歴史を調べますと、副幹事を２回経験され

た方が４名おられます。まずは戸田さん。そして谷村さ

ん、佐野さんは２年連続で務められました。そしてもう



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

一人は、柏原会員です。

　ちなみに私は、親子２代で初の副幹事をさせていた

だきました。

▼児林会長　本日ラス前例会です。6/12 定足数例会

ありがとう御座いました。無事、議案全て可決致しまし

た。新しいロータリーライフがまたはじまります。皆さん

頑張りましょう。会長の時間、動画鑑賞よろしくお願い

します。井川さん、お元気でなによりでした。

▼山陰副会長　本日卓話の皆様、よろしくお願いしま

す。

▼大槻幹事　今週も引き続き、活動報告よろしくお願

いします。

▼松本会員　本日もよろしくお願い致します。

▼井川会員　皆さま、お元気ですか？

▼吉本・野村・谷口会員　本日卓話よろしくお願い致

します。

▼田中（正）会員　本日、活動報告宜しくお願いします。

先日のRAC最終例会に児林会長、長竹会長エレクト、

他多くのロータリー会員、参加頂きありがとうございま

した。例会欠席お詫び

▼新宮会員　活動報告、頑張って下さい!!

▼澁谷会員　来週、所用のため欠席します。

▼長竹・松下・依田会員　本日も宜しくお願い致しま

す。

▼西村会員　松本新太郎様、タイガースの応援は疲

れますね。何時も気に掛けて頂き、ありがとうございま

す。

▼小谷会員　梅雨入り近し？御身体大切に。

▼福田会員　児林会長、残す所あと2回ですね❤

（ハート）

▼相馬会員　昨日は合同委員会に出席させていただ

き有難うございました。

▼平尾会員　今日は茶道部の月1回のおけいこです。

興味のある方はおためしで参加してください。

▼佐々木会員　バッチ忘れお詫び

▼倉内会員　ちょっとずつ足のケガが治ってきました。

もう少しおとなしくしておきます。

▼原田会員　いよいよ梅雨ですね。みな様、体調管

理に気をつけましょう！

▼竹中会員　初顔合わせ参加出来ず申し訳ございま

せん。今年度あと2回、ゴールが見えてきました。

▼加藤会員　先日、RACの最終例会がありました。

RAC委員会以外でお越しくださった皆様、ありがとうご

ざいました。来週の例会までに領収書を用意しますの

で少々お待ち下さい。

▼児林（健）会員　プログラム委員会、1年間ありがとう

御座いました。野村委員長、ごちそう様で御座いまし

た。水野さん、先日はありがとう御座いました。ご夫人

誕生日

▼北山会員　大変よいことがありました!! また先日は

八尾RAC、年度最終例会にご参加頂きありがとうござ

いました。

▼水野会員　昨日は委員会合同顔合わせありがとうご

ざいました。誕生内祝い

■ 出席報告

月日

6/5

6/12

6/19

会員数

61

61

61

出席

43

41

40

うち出席規定
適用免除者

9

9

8

メーク
アップ

0

出席率

75.44％

71.93％

71.43％

確定
出席率

75.44％

ニ　コ　ニ　コ　箱

2024-25 年度 RI 会長テーマ
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